



Mariana Rodríguez reacciona al retiro de Samuel García de la contienda electoral: “El PRIAN tembló”

La esposa del gobernador de Nuevo León no se quedó callada e incluso se lanzó contra Xóchitl Gálvez

Por Ignacio Izquierdo



Este 2 de diciembre, **Samuel García** se retiró de la contienda por la presidencia de México para reanudar sus funciones como gobernador de Nuevo León. En sus redes sociales compartió:

“Nuestras ganas era enormes, **el PRIAN tembló con estos 9 días de precampaña** en donde los mandamos a un claro tercer lugar con una candidata que, me duele decirlo, pero no es más que alguien que **va a seguir órdenes de Alito y Marko Cortés**”, dijo la esposa del regiomontano.

Del mismo modo, reafirmó su postura con respecto a “ceder” la gobernatura del estado a Luis Enrique Orozco: “Nuestro amor por Nuevo León y el compromiso **va más allá de una candidatura** y no había manera de que dejáramos el estado en manos de lo que tanto nos ha tocado sacar y combatir”.

[Mariana Rodríguez reacciona al retiro de Samuel García de la contienda electoral: “El PRIAN tembló” - Infobae](#)